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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Депутаты районного Совета рассмотрели изменения сразу к нескольким нормативным 
документам 

В заполярной столице прошли заседания двух постоянных комиссий районного Совета 
депутатов. На Комиссии по развитию местного самоуправления, межмуниципальной и 
региональной политике, которую возглавляет депутат Александр Стогний, районные 
парламентарии рассмотрели изменения в Перечень должностей муниципальной службы в 
органах местного самоуправления, муниципальных органов Таймырского Долгано-Ненецкого 
муниципального района. Как пояснил Александр Семёнович, в целях приведения документа в 
соответствие с краевым законодательством в отдельных разделах Перечня позиции (строки) 
с наименованиями должностей должны быть перемещены с одного уровня на другой.  

В рамках повестки дня члены комиссии также обсудили Положение о помощниках, 
привлекаемых на общественных началах. По информации Александра Стогний, документ 
приводится в соответствии с Уставом муниципального района и подготовлен в связи с 
изменением полномочий Главы муниципального района. Соответствующим проектом 
постановления определяется правовой статус, а также количество помощников Главы 
района, привлекаемых на общественных началах для оказания содействия в осуществлении 
его полномочий.  

Еще один проект постановления - «Об утверждении описаний удостоверений», 
представленный депутатам, предусматривает выдачу лицам, замещающим муниципальные 
должности в районном Совете депутатов удостоверений, подтверждающих статус 
должностных лиц при реализации их прав и полномочий.             «Принятие этих двух 
постановлений в новой редакции обусловлено тем, что в них необходимо внести изменения, 
требующие переработки документа по существу, что не позволяет ограничиться новыми 
редакциями отдельных структурных единиц в каждом документе», - пояснил он.  

На повестке дня Постоянной комиссии районного Совета депутатов по социальной 
политике и защите прав граждан, которую провела заместитель председателя комиссии 
Елена Елизарьева, значилось два вопроса.  

Так, на рассмотрение депутатам были представлены изменения в Положение об 
определении условий и порядка предоставления муниципальным служащим права на пенсию 
за выслугу лет. Как пояснила Елена Степановна, в перечень оснований увольнения с 
муниципальной службы, в соответствии с которыми муниципальные служащие имеют право 
на пенсию за выслугу лет, вносятся дополнительно исключительные случаи. Кроме этого, 
дополняется перечень случаев, при наступлении которых, пенсия за выслугу лет не 
выплачивается.  

На заседании депутатам также было предложено внести изменения в проект решения 
«Об акции «Знамя Памяти» в Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе. В 
представленном на рассмотрение депутатов документе, по словам Елены Елизарьевой, 
учтены изменения полномочий Главы муниципального района, связанные с началом 
осуществления им руководства в исполнительно-распорядительном органе муниципального 
района.  

Все вопросы, рассмотренные членами комиссий, единогласным решением внесены в 
повестку дня ближайшей сессии и рекомендованы к принятию. 

«Таймыр» 
      

Ямальский путешественник планирует найти забытую немецкую базу времен ВОВ на 
Таймыре 

Ямальский путешественник, член Русского географического общества (РГО) Андрей 
Меньшиков планирует найти забытую базу немецких подводных лодок времен Великой 
Отечественной войны на островах рядом с Таймыром. Свою поиски он планирует завершить 
к 2020 году, сообщил Меньшиков во вторник ТАСС. 
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"Я хочу до 2020 года найти на островах рядом с Таймыром базу немецких подводных 
лодок, которая была у нас в тылу. Оттуда немецкие подлодки контролировали северные 
моря. <...> Точных данных в архивах мы найти не можем, но во время своих путешествий я 
часто слышал от местных жителей, что такая база есть. <...> Чтобы туда доехать, нужна 
хорошо оборудованная машина, сейчас мы занимаемся этим вопросом", - сказал он. 

Меньшиков также планирует побывать на американской базе рядом с Таймыром. По его 
словам, она находилась на расстоянии 10 км от поселка Нордвик (полуостров Юрюнг-Тумус 
рядом с полуостровом Таймыр - прим. ТАСС). 

"В обрывках записей народного комиссариата внутренних дел (НКВД) мы находили 
свидетельства, что рядом с Нордвиком были два лагеря. Рядом с ними на расстоянии 10 км 
от Нордвика в 1947 году была обнаружена американская база, которую выселили в 1948 году. 
Я хочу ее найти и посмотреть, в каком состоянии она сейчас находится, пригодна ли к 
использованию, а также понять, чем она занималась", - пояснил путешественник. 

Ранее сообщалось, что Меньшиков отправится в автоэкспедицию, в ходе которой он 
планирует в одиночку проехать 20 тыс. км, чтобы пересечь 70-ю параллель северной широты, 
а также доставить медикаменты в отдаленные арктические села. 

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В дудинских девятиэтажках заменят лифты  
 В Красноярском крае действует региональная программа капитального ремонта общего 
имущества в многоквартирных домах. 20 июня 2017 года краевым правительством утвержден 
краткосрочный план капитального ремонта на 2018-2019 гг. Согласно ему, в Дудинке за этот 
период планируется отремонтировать 18 домов в 2018 году и 20 жилых зданий в 2019 году. 
Так, в двенадцати 9-этажных домах планируется в 2019 году заменить 24 лифта. Реновация 
лифтового хозяйства затронет дома гостиничного типа, а также дома №№ 29, 31, 33,35, 37 и 
23а по улице Щорса. Средства в размере 111 миллионов рублей аккумулированы 
региональным фондом капитального ремонта и складываются из взносов собственников 
квартир.  
 В 2018 году будут заменены два лифта. Средства на эти работы предусмотрены в 
проекте городского бюджета на будущий год. Дома, в которых поменяют подъемники, 
выберут, основываясь на оценке технического состояния лифтов. 
  В Дудинке 128 жилых домов, 49 из них оборудованы лифтами. Из 107 лифтов 74 
эксплуатируются более 25 лет. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
Угрожающие жизни пассажиров нарушения нашли в аэропортах края. Транспортная 
прокуратура проверила два северных комплекса. 

Норильская транспортная прокуратура нашла многочисленные нарушения в северных 
аэропортах Красноярского края. В ходе проверки комплексов «Норильск» и «Хатанга» 
специалисты обнаружили около 70-и нарушений закона, которые могли угрожать жизни и 
здоровью пассажиров. 

В здании аэропорта Хатанги отсутствовал план эвакуации людей при пожаре и таблички 
с номерами телефонов для вызова экстренной службы. В аэропорту Норильска также нашли 
нарушения пожарной безопасности: планы эвакуации людей не соответствовали 
требованиям, практические тренировки сотрудников по отработке эвакуации в случае пожара 
не проводились. В обоих аэропортах нашли и другие нарушения пожарной безопасности. 

Кроме того, в одном из кафе аэропорта Норильска продавались шоколад, конфеты и 
масло с истекшим сроком годности. 

Руководителям аэропортовых комплексов внесены представления. За нарушения в 
сфере санитарной и пожарной безопасности к административной ответственности 
привлечены 5 должностных лиц. Им выписали штрафы на общую сумму 62 тысячи рублей. 

Newslab.ru 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
В Заполярном транспортном филиале «Ноникеля» завершалась летняя речная 
навигация 

В Заполярном транспортном филиале компании «Норникель» (г. Дудинка) завершилась 
летняя речная навигация. В этом году она началась 6 июня с приходом первых речных судов 
из Красноярска и завершилась 19 октября. 

Всего с начала речной навигации в порту было обработано 1 253 речных судна, из них 
737 с сыпучими грузами, 516 — с генеральными грузами (технологические и строительные 
материалы, контейнеры и т.д.). 858 судов принадлежат «Енисейскому речному пароходству» 
(входит в группу компаний «Норникель»), 395 — сторонним организациям. 

Речным транспортом в основном перевозятся грузы для нужд компании (песок речной, 
клинкер, кокс, контейнеризированный груз) и населения (продукты питания и товары 
народного потребления). Также осуществляется завоз угля в поселки Таймырского Долгано-
Ненецкого муниципального района в рамках программы «северного завоза», в которой 
«Норникель» активно участвует уже много лет. Ежегодно речным транспортом Заполярный 
транспортный филиал отправляет 48 000 тонн угля. 

По прогнозу бюро гидрологии, ледостав на Енисее ожидается 23-26 октября. 
Ведомости 

 
5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 

 
Красноярску «выбрали» нового мэра.  Новым главой города стал Сергей Еремин — два 
других кандидата отдали ему голоса своих избирателей. 

Мэром Красноярска стал Сергей Еремин. За него проголосовало 23 депутата 
Красноярского горсовета из 29 присутствовавших. 

Помимо Еремина, на пост главы города претендовал гендиректор строительной 
компании «Сибиряк» и депутат горсовета Владимир Егоров. Однако во время своего 
выступления он призвал всех голосовать за Еремина и фактически устранился из процесса. 

Третий кандидат — глава Советского района Владислав Логинов — в начале сессии взял 
самоотвод. 

«Отданные за меня голоса я воспринимаю как кредит доверия, — сказал Сергей Еремин 
в первой речи в новом статусе, — и теперь нам предстоит большая работа, чтобы Красноярск 
воспрял, а мы не прятали бы глаза перед собой и перед гостями города». 

До поста мэра Красноярска Еремин с 2012 года руководил министерством транспорта 
Красноярского края. А с 2010 года являлся сначала помощником министра транспорта, а 
затем и его заместителем. 

До прихода во власть, с 2002-го по 2010 год, Сергей Еремин занимал ряд руководящих 
постов в краевом госпредприятии «Управление автомобильных дорог по Красноярскому 
краю» — от ведущего инженера до начальника отдела эксплуатации автодорог и 
безопасности дорожного движения. 

Newslab.ru 
 
Уровень безработицы в Красноярске признан самым низким в СФО. В прошлом году 
краевой центр по этому показателю занял лишь четвертое место. 

В Красноярске зафиксировали самый низкий уровень безработицы среди городов 
Сибирского федерального округа, сообщили в пресс-службе краевого Агентства труда и 
занятости населения. 

По данным мониторинга основных показателей, характеризующих рынок труда крупных 
городов СФО, на 1 октября уровень безработицы в Красноярске составил 0,38%. 

Чуть выше этот показатель у Новосибирска — 0,41%, затем идут города Омск и Иркутск 
— 0,42%, а также Томск — 0,68%. Замыкает шестёрку рейтинга Кемерово, где уровень 
безработицы составил 1,16%. 
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В прошлом году на аналогичную дату уровень безработицы в краевом центре 
составлял 0,6%, в рейтинге значений указанного показателя это была четвёртая строчка. 

В центре занятости населения Красноярска улучшение позиций связывают с ростом 
числа предложений работы для горожан. В этом году в центр занятости за помощью в 
подборе кадров обратились 4,1 тысячи работодателей (в аналогичный период 2016 года — 
3,7 тысячи предприятий). Они заявили 41,4 тысячи вакансий постоянного характера, что 
превышает значение прошлого года на 2,9 тысячи единиц. 

Newslab.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Президент: Инфляция в России вышла на рекордно низкое значение 
Президент РФ Владимир Путин объявил, что инфляция в стране замедлилась до 2,7% в 

годовом выражении, и это «рекордно низкое значение». Об этом он заявил сегодня, выступая 
на форуме «Россия зовет!». 

«Мы вышли на рекордно низкое значение инфляции, на рекордно низкое за всю историю 
России. По состоянию на 16 октября, в годовом выражении она составила 2,7%. Это 
позволяет рассчитывать, что по итогам года инфляция будет ниже целевого ориентира в 4%», 
— цитирует РИА «Новости» Путина. 

Напомним также, что, по данным Росстата, в сентябре дефляция в России составила 
0,1% в сравнении с предыдущим месяцем после снижения потребительских цен на 0,5% в 
августе. В годовом исчислении инфляция в стране составила в сентябре 3% после 3,3% в 
августе. 

Добавим, что за минувший год потребительские цены в стране поднялись на 5,4% 
(декабрь-2016 к декабрю-2015). Таким образом, страна завершила 2016 год с минимальным 
уровнем инфляции за всю историю современной России. 

Ранее во вторник, выступая на форуме, Путин заявил, что экономика России вышла из 
стагнации, а ее оживление носит устойчивый характер. 

Кроме того, приток прямых иностранных инвестиций в страну за три квартала 2017 года 
вырос до $23 млрд, что в 2,5 раза больше, чем за аналогичный период прошлого года и 
абсолютный максимум за последние четыре года. 

Президент также сообщил, что рост промпроизводства в России за три квартала 2017 
года составил 1,8%. 

Росбалт 
 
Экспорт продовольствия из России превысил экспорт вооружений 

Экспорт российской сельхозпродукции в 2016 г. вырос на 5%, превысив объем экспорта 
вооружений, сказал президент Владимир Путин на инвестфоруме «ВТБ капитала» «Россия 
зовет!». «По итогам 2016 г. <...> экспорт продовольствия и сельхозтоваров вырос на 4,9%, что 
составило $17,1 млрд. За весь 2016 год мы продали оружия на $15,3 млрд», - сказал он. 

Президент пообещал, что власти продолжат снимать барьеры и увеличивать поддержку 
агропромышленного комплекса как крупнейшего несырьевого экспортера России. За январь - 
август 2017 г. зарубежные поставки продовольствия и сельхозпродукции выросли на 19,6% до 
$11,9 млрд. «Осень в разгаре, урожай только что собран, у нас еще очень многое впереди», - 
заключил президент России. 

На минувшей неделе премьер-министр России Дмитрий Медведев сообщил, что в стране 
собрано около 132 млн т зерна. Он отметил, что это лучший результат, по сути, за целый век, 
то есть «вообще за всю историю, потому что до этого сведений не много». 

13 октября президент России Владимир Путин заявил, что рекордный урожай зерновых 
2017 г. в стране создает ценовые и инфраструктурные риски на рынке и с ними нужно 
бороться. По его словам, президент уже обсудил предложения с профильными ведомствами. 
Средства необходимо распределить по двум направлениям: субсидирование ставок 
кредитования и субсидирование тарифов на перевозку зерна по железной дороге, «чтобы это 
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зерно, где бы оно ни было произведено, было рентабельно на внутреннем и внешнем 
рынках», пояснил Путин. 

ТАСС 
 

Путин заявил, что через "небольшое время" военная служба по призыву будет 
отменена 

Президент РФ Владимир Путин заявил, что Россия уходит от военной службы по призыву 
и, хотя процесс замедляется в связи с бюджетными ограничениями, через некоторое время 
она будет отменена. Это заявление он сделал, общаясь с членами национальной сборной 
WorldSkills Russia, которые поинтересовались, можно ли предоставить право на 
альтернативную службу для нового поколения чемпионов, сообщает РИА "Новости".  

Путин встретился с членами национальной сборной по профессиональном мастерству 
среди рабочих профессий WorldSkills Russia, занявшей первое место в общекомандном 
зачете по баллам в ходе 44-го чемпионата мира WorldSkills Abu Dhabi 2017.  

58 конкурсантов и 52 эксперта из 24 регионов страны участвовали в соревнованиях по 
всем 52 компетенциям WorldSkills International. Помимо высокого результата по баллам, 
российская сборная заняла пятое место по количеству медалей - 11, из них шесть золотых, 
четыре серебряных и одна бронзовая.  

"Мы должны иметь в виду, что мы постепенно уходим вообще от службы по призыву", - 
сказал им Путин. Он посетовал на бюджетные ограничения, но пообещал, что работа будет 
продолжаться и дальше. "Так что пройдет небольшое время, когда вообще этот вопрос будет 
неактуален", - добавил президент.  

Он также напомнил о создании в стране научных рот и сказал, что Минобороны будет 
создавать, "условно говоря, технопарк для молодых специалистов, которые закончили 
высшие учебные заведения и могут проходить не альтернативную, а настоящую воинскую 
службу по призыву, но используя свои лучшие знания и навыки".  

Путин отметил, что в данный момент "готового рецепта" применения подобной идеи на 
практике нет.  

В Минобороны сформировано 12 научных рот, где проходят службу 648 человек, и 
четыре спортивные роты - там служит 381 человек. С 1 января этого года вступили в силу 
изменения в Федеральный закон "О воинской обязанности и военной службе". Теперь 
отсрочка на весь период обучения положена не только студентам, но и тем, кто обучается в 
образовательных организациях среднего профессионального образования.  

Генштаб сообщал о резком сокращении числа призывников. В осенний призыв в армию 
РФ, начавшийся в октябре, в 2017 году будет направлено 134 тыс. человек: это на 18 тыс. 
меньше, чем пошли служить в осенний призыв год назад. В Генштабе объяснили, что 
существенное сокращение произошло в результате комплектования должностей рядового и 
сержантского состава военнослужащими, проходящими военную службу по контракту.  

В настоящее время срок военной службы по призыву в России составляет один год. 
newsru 

 
Собчак заявила, что ее нельзя судить за слова о Крыме 

Телеведущая Ксения Собчак, объявившая о намерении участвовать в выборах 
президента в 2018 году, заявила РИА Новости, что ее нельзя судить за слова о Крыме. 

На первой пресс-конференции после объявления о намерении участвовать в 
президентской избирательной кампании Собчак заявила, что считает Крым украинской 
территорией, а восстановление отношений России и Украины — главной задачей России, за 
что ее раскритиковали многие политики.Читайте также 

«В законе сказано, что подсудны призывы к отделению или нарушению территориальной 
целостности. В законе нет ни слова о констатации факта, и даже о высказывании своего 
мнения, не совпадающего с государственным. Судить меня за это нельзя, и Сулеймана 
Кадырова нельзя тоже. Все люди, которых осудили за это, — политзаключенные и 
невиновны. Именно для этого я участвую в кампании, чтобы их нельзя было незаконно 
осудить в тишине», — сказала Собчак РИА Новости. 
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По данным СМИ, Сулеймана Кадырова в Крыму обвинили в публичных призывах к 
осуществлению действий, направленных на нарушение территориальной целостности 
Российской Федерации, за публикацию в социальной сети поста о принадлежности Крыма 
Украине. 

Российские юристы разошлись во мнениях о том, может ли телеведущей Ксении Собчак 
грозить уголовная ответственность за слова о Крыме, который она назвала украинской 
территорией. По мнению некоторых экспертов, опрошенных РИА Новости, ее высказывание 
— лишь проявление свободы слова, другие отмечают, что судебная практика по подобным 
высказываниям уже есть, и Собчак могут привлечь к ответственности в том случае, если в ее 
словах найдут признаки сепаратизма. 

РИА Новости 
 

Революция не вызывает гордости у россиян. КПРФ собирается праздновать 100-летие 
Октября целую неделю. 

КПРФ намерена отметить 100-летие революции 1917 года массовыми праздничными 
мероприятиями в Санкт-Петербурге и Москве. Руководство партии считает Октябрьский 
переворот главным событием ХХ века для России и для всего мира. Граждане воспринимают 
его не так однозначно, следует из опросов Института социологии РАН. Поводом для гордости 
саму революцию называют 6% респондентов. 

Путин назвал Запад основным получателем выгоды от революции 1917 года 
Лидер КПРФ Геннадий Зюганов намерен праздновать 100-летие Октябрьской революции 

всю первую неделю ноября. Он убежден, что «Октябрьская революция была событием 
эпохального масштаба», потому что «спасла российскую государственность». Создание 
Советского Союза подтолкнуло власти других европейских стран к развитию «социального 
государства», заявил господин Зюганов. 

 Впрочем, россияне воспринимают Октябрьскую революцию 1917 года неоднозначно, 
следует из ряда опросов, которые проводили специалисты Института социологии РАН. Почти 
треть россиян (32%) затрудняются хоть как-то оценить это событие. Еще одна треть (29%) 
считают, что «пользы и вреда было примерно в равной мере». 21% респондентов полагает, 
что революция принесла «больше пользы», а 19% — что «больше вреда». 

При этом к самому факту захвата власти большевиками положительно относятся 30% 
опрошенных, отрицательно — 35%. Остальные затрудняются ответить. 

Любая революция для россиян не основной повод для национальной гордости, следует 
из исследования Института социологии РАН. 

Так, Октябрьскую революцию объектом гордости выбрали 6% опрошенных, перестройку 
Михаила Горбачева — 2%, отмену крепостного права Александром II — 7%. Бесспорную 
гордость вызывает только победа в Великой Отечественной войне — 76%.  

КПРФ все равно будет отмечать юбилей революции как событие века. 1 ноября в 
Таврическом дворце Санкт-Петербурга пройдет Международная встреча коммунистических и 
рабочих партий (приглашены делегации 130 стран). Гостям предложат экскурсии, в том числе 
на крейсер «Аврора». 

4 ноября гости КПРФ прибудут в Москву, где они посетят Мавзолей Ленина, послушают 
концерт в Лужниках, примут участие «в Форуме мирового социализма». В пресс-службе 
московского департамента региональной безопасности сообщили, что рассматривают три 
заявки на проведение массовых мероприятий 7 ноября, одна из них — от КПРФ. 

Праздничные демонстрации намечены во всех региональных столицах. В Новосибирске 
к столетию революции вывешены баннеры к праздничной дате. На плакатах изображены 
Владимир Ленин, революционно настроенная толпа и надпись «Великому Октябрю 100 лет». 
«Мы не выступали заказчиком этих баннеров», — сказал представитель обкома Василий 
Волнухин, предположив, что заказчиком могла выступить мэрия Новосибирска. «Они 
размещаются в рамках социальной рекламы. Поэтому на размещение денег бюджетных не 
было потрачено», — сказал «Ъ» один из чиновников мэрии. 

Будущее тоже «за социализмом», заявил вчера зампред ЦК Дмитрий Новиков. Видение 
этого будущего коммунисты представят в предвыборной программе «10 шагов к достойной 
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жизни». Точно так же называлась программа партии на выборах в Госдуму 2016 года. 
Кандидата в президенты КПРФ еще не выдвинула. 

Коммерсантъ 
 
Песков предложил «всем посмотреть» фильм «Матильда» 

Пресс-секретарь президента Дмитрий Песков, побывав на премьере фильма Алексея 
Учителя «Матильда», предложил всем самим посмотреть киноленту. 

Песков не ответил на вопрос о том, понравился ли ему фильм. Он предложил «всем 
сходить и посмотреть» фильм самостоятельно. «Каждый придет к своему мнению», — 
подчеркнул он, передает «Интерфакс» в своем Facebook. 

Ранее депутаты Госдумы, также побывавшие на премьере «Матильды», рассказали о 
своих впечатлениях от фильма. Так, лидер ЛДПР Владимир Жириновский назвал киноленту 
Учителя великолепной. Он отметил, что в фильме все показано «очень нежно». Депутат от 
«Единой России» Иосиф Кобзон счел фильм «красивым и романтичным». 

Фильм «Матильда» посвящен отношениям будущего императора Николая II и балерины 
Мариинского театра Матильды Кшесинской. Премьера прошла в кинотеатре «Октябрь» в 
Москве во вторник, 24 октября. Во время показа фильм за нарушение общественного порядка 
задержали семь человек. 

До этого ленту в закрытом формате показали ряду депутатов, главе комитета Госдумы 
по культуре Станиславу Говорухину, депутату Сергею Боярскому, Ольге Казаковой и 
некоторым другим. Парламентарии отмечали, что не увидели оскорбления чувств верующих в 
фильме. 

РБК 
 

Агентство Moody's видит риски изъятия активов у крупнейших частных компаний в 
России 

Целый ряд российских компаний, не попавших под санкции, показывают сильные 
результаты по денежному потоку, имеют солидную подушку в виде финансовых резервов и 
наслаждаются позитивными последствиями девальвации, получая выручку в валюте при 
основных издержках в рублях. Их кредитные рейтинги могли бы быть выше, но они 
ограничены "потолком" в виде суверенного рейтинга РФ. Об этом, как пишет Finaz.ru, 
предупреждает международное рейтинговое агентство Moody's Investors Service в очередном 
обзоре.  

 Потолок обусловлен рисками, которые стоят перед российским бизнесом. В их числе 
"возможное вмешательство в деятельность компании, а также возможность экспроприации 
или национализации находящихся в стране активов", поскольку их активы располагаются 
преимущественно в России, отмечает агентство.  

Суверенный рейтинг РФ находится на уровне Ba1 с 2015 года. Рейтинги выше 
суверенного могли бы получить "самые сильные компании из горнодобывающего сектора и 
химической отрасли" - низкие затраты, значительные денежные потоки обеспечивают их 
устойчивое финансовое положение, а кроме того, имеют "хороший доступ к рынкам 
капитала".  

Нефтегазовые компании, например, выигрывают от корреляции налоговой нагрузки с 
ценами на нефть и имеют значительную подушку ликвидности с диверсифицированными 
источниками финансирования.  

"Сильнейшие из рейтингуемых нами компаний имеют высокий уровень ликвидности, 
однако усиление санкций со стороны США может привести к сокращению их источников 
фондирования и повышению зависимости от финансирования со стороны государственных 
банков", - предупреждает в этой связи Moody's.  

При этом, отметим, Moody's прогнозирует стабильность российской банковской системы. 
Стабильный прогноз в этой сфере поддерживают улучшения экономического фона, 
сдержанные кредитные издержки и усиление поддержки со стороны правительства системно 
значимым банкам.  
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Согласно прогнозу Moody's, российская экономика вырастет на 1,5% как в 2017 году, 
так и в 2018 году. Таким образом, капитализация банков РФ улучшится, чему будут 
способствовать более высокие доходы, снижение кредитных издержек и сдержанный рост 
кредитов. 

newsru 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Политический вариант шоу «Дом-2», жуйте! 

Всем тем, кого до глубины души возмутили слова кандидата в президенты России 
Ксении Анатольевны Собчак о Крыме, кто подготовил или уже произнес в адрес Ксюши самые 
оскорбительные ругательства, кто почувствовал себя оскорбленным, короче, всем тем, кто 
воспринял это всерьез, предлагаю глубоко вздохнуть, поднять руку как можно выше... (нет, не 
ударить – хотя поражает, как нагло оппозиционеры разжигают ненависть в народе сразу же 
после нападения психа на ведущую «Эха Москвы»), а резко опустить, выдохнуть и 
успокоиться.  

Все эти заявления не стоят и ломаного гроша, на что красноречиво намекает сама 
фигура Ксении Собчак.  

Перед нами начало предвыборного шоу, рассчитанного на конкретную тусовку 
западников, считающих себя избранными, проигравших в 2012-м схватку с путинским 
большинством (по сути, русским народом) и по глупости рассчитывающих на реванш.  

Все слова и действия Собчак и Ко адресованы своей тусовке – тем, кто способен 
воспринимать ее всерьез.  

Да, сначала эти благородные господа, раскусив новый «хитрый план» Кремля, 
заистерили, что Собчак всех предала и они не сядут с ней рядом даже голосовать на одной 
избирательной поляне, но прошло пару дней – и вот уже в полку кандидата #Противвсех 
пополнение! Раздаются голоса, что надо бы поддержать Ксюшу в отчаянной борьбе с 
режимом. И кого мы там видим?  

Ба! Так там все те же лица, смотрите – некогда глава НТВ, ставший мужем Божены Игорь 
Малашенко, жена Чубайса Авдотья Смирнова, журналист Антон Красовский, не скрывающий 
своей нетрадиционной сексуальной ориентации, а также «честные и порядочные» олигархи, 
готовые сброситься на светлое оппозиционное будущее по 15 миллионов.  

Когда в интернете шутили по поводу министра обороны Сергея Зверева и министра 
культуры Алексея Панина в команде будущего президента России Ксении Анатольевны 
Собчак, то промахнулись немногим.  

Но вы еще увидите, как серьезно будут писать о них авторитетные деловые СМИ, 
почему-то до сих пор не отмеченные званием иностранных агентов. С какой важностью их 
эксперты будут анализировать несуществующую программу и стратегию единого кандидата 
от оппозиции.  

И не потому, что они стремятся подыграть Кремлю – как раз наоборот! – просто это 
действительно их уровень политического мышления.  

Такими категориями и понятиями они на самом деле оперируют применительно к 
России, нашей экономике, к нашим историческим традициям и современным проблемам – в 
этом легко убедиться, если из статей уважаемых экспертов убрать новомодные 
формулировки и оставить суть сказанного.  

Ведущая «Дом-2» Ксения Собчак – это и есть квинтэссенция современной либеральной 
оппозиции.  

Это символ деградировавшей некогда демократической позднесоветской элиты, которая 
в свое время ассоциировались с людьми типа Анатолия Собчака – политика пусть и не 
самого умного, но, несомненно, порядочного.  

И тогда, и сейчас это западники. Но с теми западниками хоть о чем-то можно было 
поговорить, там была хоть какая-то позиция (пусть и ошибочная, нанесшая страшный вред 
России), а с нынешними и говорить-то не о чем.  

Им можно только бросить политический вариант шоу «Дом-2», жуйте!  
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И они будут жевать. Плеваться и жевать. Так как это единственно понятный им формат 
– ужимки, скачки, улюлюканье, травля, лайканье без рефлексии...  

Вспоминаются слова Владимира Путина, сказанные на прямой линии в 2011-м:  
«Есть, конечно, люди, которые имеют паспорт гражданина РФ, но действуют в интересах 

иностранного государства и на иностранные деньги. С ними тоже будем стараться наладить 
контакт, хотя часто это бесполезно или невозможно. Что можно сказать в этом случае? 
Можно сказать в конце: идите ко мне, бандерлоги! С детства люблю Киплинга».  

Как там шепчет питон Каа в советском мультфильме по Киплингу? «Ближ-ж-ж-же ко мне, 
ближ-ж-ж-же!»  

И расчет, в общем-то, понятен. Граждане, которые обладают российским паспортом, но 
действуют в интересах иностранных государств, получают достойного их кандидата и тем 
самым фактически обезвреживаются.  

Их истеричный протест канализируется в графу «Против всех», которая, в общем-то, и 
так отнимала часть голосов на любых выборах. Просто теперь получила свое имя.  

Но почему это шоу для бандерлогов вынуждены смотреть все остальные граждане, то 
самое большинство, которое сохраняет здравомыслие?  

Ведь очевидно же, что это здравомыслие получает немалый удар, когда видит в роли 
кандидата в президенты человека, который сделал телевизионную карьеру, издеваясь над 
всеми нормами порядочности и морали.  

Собственно, можно сколько угодно говорить крымчанину, чтобы он не обращал внимания 
на предательские слова кандидата в президенты, что это все политическое шоу в 
постмодернистском мире для давно потерявшей связи с реальностью тусовки, но это вряд ли 
убедит его.  

Вряд ли любые объяснения и политтехнологические фокусы смогут устранить обиду 
жителей Крыма, которые рисковали судьбами и жизнями в феврале – марте 2014 года, а 
теперь вынуждены выслушивать оскорбления от участника выборов президента России.  

Хочешь не хочешь, все это приводит граждан к мысли, что современные выборы по 
лекалам западной демократии – не только в России, но во всем мире – есть некая фикция, 
пошлая и ненужная игра.  

По существу, так оно и есть.  
Так было у нас все годы «торжества демократии», но всегда скрывалось за красивой 

ширмой якобы свободного волеизъявления (вспомнить хотя бы фарс с выборами 1996 года).  
Так обстоит дело в самых свободных Штатах Америки, где раз за разом выбирают 

лидерами ограниченных и безответственных представителей элиты, с согласия самой этой 
элиты.  

Так обстоит дело в странах Европы, где будто клонированные евробюрократы меняют 
друг друга вне зависимости от желаний избирателей, а любая попытка реального 
волеизъявления блокируется всеми возможными способами, вплоть до игнорирования 
референдума.  

И везде СМИ все откровеннее манипулируют людьми, а пользу из этой демократии 
извлекают лишь люди с мышлением уровня нынешней российской оппозиции.  

Глядя на все это, понимаешь, что единственная польза от нынешних выборов – это 
возможность в очередной раз продемонстрировать доверие тому, кто выбран в лидеры 
России самим провидением.  

Ну и еще для того, чтобы пересчитать по пальцам тех, кто проголосует за откровенное 
предательство российских интересов.  

«Крымнаш» – это ж не просто маркер «свой»/«чужой», это самоощущение, кто ты – 
потомок великих предков, создавших тысячелетнюю Россию, или «плохиш», готовый продать 
Родину за бочку варенья и корзину печенья. Собственно, именно об этом любые выборы в 
России, в том числе и предстоящие в 2018 году. 

Взгляд 
 
 
 



 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 25.10.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 58 ▲ 0, 11 

EUR 67, 68 ▲ 0, 13 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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